

協議会だより

DHA・EPA協議会
〒151-0062
東京都渋谷区元代々木町 32-7
一般財団法人日本水産油脂協会内
TEL & FAX: 03-3469-6931
URL: <https://www.dhaepa.org/>
E-mail: dha_epa@par.odn.ne.jp

日油株式会社 伊東 利博

長らく我々の生活を大きく制限してきた『新型』コロナウィルス感染症(COVID-19)の感染法上の分類が新型インフルエンザ等感染症から5類感染症へと変更となりました。

それに伴い、「オールド」ノーマルが戻りつつあり、「ニュー」ノーマルと共存・淘汰・融合しながら、さらなる「ニュー」ノーマルが形作られていくことと思います。

当協議会の総会も書面のみ、オンラインでの報告と形式を変えながらも開催を継続し、今年度はハイブリッド開催に加え、3年ぶりに懇親会も開催することとなり、この形式での開催が当協議会の新たな「ニュー」ノーマルとなるかもしれません。

また、今年度は会長・副会長の改選年度であり、また、長年ご尽力いただいた幹事が退任されることにもなりました。歴代会長・副会長・幹事の方々への感謝を胸に、業界発展のために、今後一層努力していきたいと思ます。

これまで、2011年の東日本大震災など大規模な災害で、全国的に混乱が拡がることはありましたが、今回のCOVID-19感染拡大ほどに、日本が全国で同様な「濃度」で非常事態に陥ったのは、戦後の日本では初めてではなかったかと思ます。

これほどまでに我々の生活に大きな影響を与えたCOVID-19感染拡大ですが、今後このことについてはどのように次の世代へ語り継がれていくのでしょうか。震災であれば、地震発生日と同日に報道がされ、記憶の風化を遅らせる役割を果たしています。また、関東大震災の発生日であり、台風などの襲来が多く古くから二百十日の厄日に当たることが多い9月1日は「防災の日」に制定され、全国で防災活動が実施されています。

今回のCOVID-19はまだ撲滅できたわけではなく、今この時にも発症・後遺症で苦しんでいる方がいらっしゃる中で、少し気が早いかもしれませんが、今回のパンデミック、インフォデミックで得た教訓を忘れないためにも、「防災の日」に倣い、「感染症予防の日」が定められ、その日には免疫機能に寄与する食品として魚やDHA・EPAを摂取することが「ニュー」ノーマルとなる……、というのは都合のいい妄想が過ぎるでしょうか。

《幹事会のうごき》 令和5年4月14日(金)に、本年度第1回幹事会を(一財)日本水産油脂協会会議室においてZoomを併用して開催した。

- ・第26回通常総会資料が事務局より提示され、確認された。
- ・総会講演会の候補について、講演をお願いしたところ、了承をいただいた旨の報告が事務局よりあった。

《2023年3月の魚油の輸入》

出典:財務省貿易統計

2023年3月			2023年1月~3月		
輸入量(トン)	金額(千円)	単価(千円/トン)	輸入量(トン)	金額(千円)	単価(千円/トン)
883	355,162	402.2	3,122	972,411	311.5

《魚油の国際価格》 (単位:US\$/トン)

出典:OIL WORLD

	2023年3月	2023年2月	2022年3月
Fish oil, any orig, cif N.W. Eur	4,070	3,788	2,870

《情報》チリ・ペルーの漁獲量 (単位:トン)

出典:iffo

	2023年第18週	2023年第17週	2023年累計	2022年累計
チリ	44,604	62,623	942,035	816,092
ペルー	3,827	4,765	580,211	371,546